

Medien-Information, 14.11.2025

“Musik im Festsaal” wird ab April 2026 pausiert

Mit Blick auf neue finanzielle Herausforderungen und die anspruchsvolle Marktsituation haben Stiftungsrat und Geschäftsführung von Murikultur entschieden, die Reihe “Musik im Festsaal” vorerst nicht weiterzuführen.

Die Konzerte der neuen Reihe bei Murikultur waren von herausragender Qualität und wurden sehr umsichtig geplant, programmiert und durchgeführt. Eine gänzlich neu konzipierte Musikreihe zum Erfolg zu führen, dauert jedoch mehrere Jahre und benötigt entsprechende finanzielle Ressourcen. Die Reihe “Musik im Festsaal” steht allerdings in direkter starker Konkurrenz in naher und nächster Umgebung, was den Aufbau eines neuen Stammpublikums zusätzlich erschwert.

Murikultur sieht sich ab dem nächsten Jahr mit neuen finanziellen Herausforderungen konfrontiert. In dieser Situation sieht die Stiftung leider keine Möglichkeit, der Reihe die eigentlich notwendige Zeit und den finanziellen Rückhalt zu gewähren. Stiftungsrat und Geschäftsführung haben daher entschieden, die Reihe ab April 2026 zu pausieren und die mit der Reihe verbundenen Anstellungsverhältnisse aufzulösen. Stiftungsrat und Geschäftsführung danken dem Ressortleiter Pascal Hüppi für sein grosses Engagement und wollen sich nun die notwendige Zeit nehmen, um einen zukunftsfähigen Weg zu entwickeln.